

瀬戸内町立秋徳小中学校

# 秋徳校だより



平成22年  
10月号

—みんなで、スポーツの秋を楽しもう！—

学校長

今年もすばらしい秋空のもと、秋徳小中学校児童生徒並びに秋徳・佐知克・野見山集落の皆様方の御参加をいただき、第59回秋季大運動会を盛大に開催できました。子どもたちの競技や演技、各集落対抗の競技など、白熱した場面やユニークな応援、校区全体での八月踊りなど内容の濃い運動会になりました。誠にありがとうございました。

さて、ここ近年、日本中の子どもたちの体力低下が懸念されています。かけっこを走ると、まっすぐ走れない。ソフトボールは片手で投げられない。つまずくとさっと手を出せず、そのまま倒れてしまい顔や頭をけがしたり、手足をすぐ骨折したりと…。そのような子どもが全国的に珍しくなくなっています。子どもたちの体がおかしくなっていると言われています。

そのことを念頭に置き、秋徳校では一人一人の体力向上を図るために一人一運動に取り組んでいます。例えば、「一輪車」！運動会でもすばらしい演技を見せてくれました。しかし、子どもたちは、1学期から一人で練習したり、何人かで練習したりしながら上達してきたのです。さらに、知らず知らずのうちに、バランス感覚や筋力などが向上してきています。

この時期は、『スポーツの秋』と言われるように、子どもたちの体力の維持、向上を図るための最適な時期です。学校では、外遊びを意識的に奨励し、スポーツに親しむ時間をつくるようにします。また、家庭でも、テレビやパソコン、ゲームから離れて、『人と交わり、気持ちのよい汗』をかくように取り組ませてください。どんなスポーツでも結構ですので。

秋徳校では、休日や放課後等、幼児や小中学生、校区内の皆様方に校庭を開放致します。親子や地域民のふれあい活動の場として、また、ウォーキングやランニング等の体づくりの場として活用していただければと考えております。

## 10月の学校紹介

### 紅白対抗・集落対抗ともに大接戦の秋季大運動会

9月26日(日)、秋晴れの天候の下、第59回秋季大運動会が開かれました。

一輪車演技で、さんが30メートルを超える走りを見せ、さんはアイドリングを5秒以上、さんとさんは手つなぎでのバック、さんとさんはバックでのジグザグを、それぞれ成功させました。また、全員での「シンデレラ」も1回で成功させることができました。3・4日前までは失敗を繰り返していたのに、ここ一番で成功させる秋徳の子どもたちの集中力には驚かされました。その他の競技では、走競技では紅組が、団体競技では白組が点数を重ね、白組46点、紅組44点の2点差で白組が優勝しました。

集落対抗の競技では、佐知克チームが順調に得点を重ねましたが、最後の集落対抗リレーで秋徳チームが大逆転して、こちらも2点差で秋徳チームが優勝しました。

子どもたちも地域の皆さんも、最後まで精一杯競技したり応援したりできた素晴らしい運動会になりました。



## 10月の学校紹介

### 大人数で学習・ゲームを楽しみました！

10月7日(木)、第3回鎮西地区集合学習会が秋徳校で開かれました。小学校では、普段できない大人数での合奏や巨大基地作り、体育のゲームなどを楽しみました。中学校では、社会・英語の学習や家庭科での小物作り、バスケットボール大会などで交流を深めました。普段の少人数ではできない貴重な体験ができました。



### 受賞おめでとう

□ 児童生徒作文コンクール 町審査会

特選：小3

入選：小1 小5

小6

中2

□ 理科研究記録展町審査会

特選：小3

入選：中2

□ 県図画作品展大島地区審査会

入選：小3

## 10・11月の行事予定

### 【10月】

24日(日) 家庭教育学級

(ヤコウガイのアクセサリー作り)

28日(木) 中学校弁論・英語暗唱大会(中央公民館)

30日(土) 子ども島口・伝統芸能大会(中央公民館)

31日(日) 学習発表会(日曜参観)

### 【11月】

1～7日 「かごしまの教育」県民週間

2・4・5日 学校自由参観

4日(木) 心の教育の日・給食試食会

5日(金) 地震火災避難訓練・かけはし号

11日(木) A L T授業

14日(日) 加計呂麻ハーフマラソン大会

19日(金) かけはし号

20日(土) 町文化祭(展示)

21日(日) 町文化祭(舞台発表)

□ 10月24日(日)のヤコウガイのアクセサリー作りは集落の皆さんだれでも参加できます。ご希望の方は学校(教頭)までご連絡ください。

日時：10/24(日) 14:00～16:30

場所：諸鈍小中学校 体育館

材料費：大人1000円 子ども500円

